
令和６年期７月理事会 議事録 

 

令和６年７月２８日午後９時００分、一般社団法人 gid.jp 日本性同一性障害と共に生き

る人々の会、ビデオ会議システムを使い、以下のような出席状況のもとに理事会を開催し

た。なお、下記議案につき可決確定の上、午後９時２８分に散会した。 

 

理事 永沼 利一（代表） 出席 

 倉嶋 麻理奈（副代表） 出席 

 上田 直志 出席 

 日野 由美  

監事 明石 和也 出席 

その他の出席者 北陸支部長 杉本 一華  

 

永沼 利一 は、議長及び議事録作成者となり、本日の理事会はビデオ会議システム

を利用して行う旨を述べ、出席者が一堂に会するのと同等に適時・的確な意思表明が互い

にできる状態となっていることを確認した。 

 

報告事項 

 

１）取材対応について 

永沼代表より、株式会社 GENOVA より取材依頼があり、代表と心理顧問で「MISS 

INTERNATIONAL QUEEN JAPAN」2024 年大会 （第 18回大会）グランプリ 土屋 凜 氏

と対談してきたことが報告された。また、土屋 凛 氏 をバックアップしていた団体代

表と交流をもち、今後交流会等で過去のグランプリや候補者等に協力を得ることができる

と申し合わせたことが報告された。 

 

第１号議案 特例法改正に関する要望書について 

 

永沼代表は、西野心理顧問が作成した婚姻要件及び未成年の子なし要件の削除を求め

る要望書の案について、承認を求めた。審議の結果、全会一致で承認可決され、永沼代表



が参議院議員谷合正明氏に提出することとなった。 

 

第２号議案 法人の名称変更について 

 

永沼代表は、継続審議となっている法人の名称変更について各理事に現状認識の表明

を求めた。永沼代表、“日本性同一性障害と共に生きる人々の会”の部分を削除すること

も一案であること、わかりやすさ優先として“性同一性障害”の表記を残しても問題ない

と思われること述べた。倉嶋副代表、“性同一性障害”という文言を変えないのかという

問い合わせが増えていること、“トランスジェンダー”という文言は入れないことが適当

と思われることを述べた。上田理事、英字の部分だけを残してもいいと思われることを述

べた。審議の結果、“gid.jp”の部分は“gi.jp”とすることとなったが、その後に日本語表

記を付けるかどうか等については継続審議してくことで全会一致した。 

 

次回理事会の開催日時 

 

次回理事会は、令和６年８月２５日（日）２１時から開催を予定する。変更が生じた

際には、日時調整の上、代表が日時を指定して招集する。 

 

  



以上の決議等を明確にするため、この議事録を作成し、議長及び出席理事並びに出席監事

がこれに記名押印する。 

 

令和６年７月２８日 

 

一般社団法人ｇｉｄ．ｊｐ日本性同一性障害と共に生きる人々の会理事会 

 

議長 代表  永沼 利一 こと 永沼 花梨 

副代表 倉嶋麻理奈 こと 下﨑 英弥 

理 事 上田 直志 

理 事 日野 由美 こと 大津山 茂 

監 事 明石 和也 

以下余白 


